



| BUSCAN QUE SEDENA CONTROLE |

Insiste Morena en militarizar GN, ahora en la Bicameral

En una reunión “secreta”, la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública, presidida por el senador de Morena, Cristóbal Arias, aprobó su primer informe en el que se insiste en militarizar a la Guardia Nacional.

En el resolutivo cuarto del documento, se señala que, “durante el tiempo en que se ha determinado para que el titular del Poder Ejecutivo de la Federación, disponga de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública, es decir hasta el año 2028, se analice y discuta en el seno del Sistema Nacional de Seguridad

Pública y de las Cámaras del Congreso, una propuesta que podría concluir en una reforma constitucional transitoria, para que el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional, esté a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional”.

La Comisión reconoce que con relación al análisis del estado que guardan las instituciones de seguridad Pública en el país y dado que no se cuenta con información debidamente proporcionada por las personas titulares de las administraciones de las entidades federativas que permitan a dicha instancia valorar el estado de fuerza pública que tienen, se les exhorta a que presenten un informe

tanto a la Secretaría de Seguridad como a los Gobiernos estatales, del cumplimiento de sus obligaciones.

Además, solicitan al Ejecutivo y a la Cámara de Diputados que, en el marco de la discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, y subsecuentes, se destinen mayores recursos al fondo permanente de apoyo a las entidades federativas y municipios, para el fortalecimiento de sus instituciones de seguridad pública en México. /KARINA AGUILAR